



**PANITIA SELEKSI SECARA TERBUKA DAN KOMPETITIF
JABATAN PIMPINAN TINGGI PRATAMA
STAF AHLI BUPATI BIDANG KEMASYARAKATAN DAN
SUMBER DAYA MANUSIA KABUPATEN SUKOHARJO**
Gedung Menara Wijaya Lantai 6 Jl. Jend.Sudirman No. 199 Sukoharjo,
Kode Pos 57521 Telp. (0271) 593068 Fax. (0271) 593335

PENGUMUMAN

Nomor : 12/PANSEL.JPTP-SKH/II/2023

**HASIL UJI KOMPETENSI MELALUI PENGGALIAN POTENSI
SELEKSI SECARA TERBUKA DAN KOMPETITIF
PENGISIAN JABATAN PIMPINAN TINGGI PRATAMA
STAF AHLI BUPATI BIDANG KEMASYARAKATAN DAN SUMBER DAYA MANUSIA
KABUPATEN SUKOHARJO TAHUN 2023**

Berdasarkan Berita Acara Rapat Penetapan Hasil Uji Kompetensi Melalui Penggalian Potensi dalam Seleksi Secara Terbuka dan Kompetitif Pengisian Jabatan Pimpinan Tinggi Pratama Staf Ahli Bupati Bidang Kemasyarakatan dan Sumber Daya Manusia Kabupaten Sukoharjo Tahun 2023 Nomor 10/BA.Pansel.JPTP.SKH/II/2023 tanggal 16 Februari 2023, dengan ini diumumkan hal-hal sebagai berikut :

1. Uji Kompetensi Melalui Penggalian Potensi dalam Seleksi Secara Terbuka dan Kompetitif Pengisian Jabatan Pimpinan Tinggi Pratama Staf Ahli Bupati Bidang Kemasyarakatan dan Sumber Daya Manusia Kabupaten Sukoharjo Tahun 2023 dilaksanakan oleh Tim Assesor Divisi Penilaian dan Pengembangan Kompetensi Aparatur Sipil Negara Pusat Pengkajian Kebijakan Daerah dan Kelembagaan (PPKDK) - Lembaga Penelitian dan Pengabdian Kepada Masyarakat (LPPM) Universitas Sebelas Maret (UNS) Surakarta;
2. Berdasarkan Hasil Penilaian Uji Kompetensi Melalui Penggalian Potensi dalam Seleksi Secara Terbuka dan Kompetitif Pengisian Jabatan Pimpinan Tinggi Pratama Staf Ahli Bupati Bidang Kemasyarakatan dan Sumber Daya Manusia Kabupaten Sukoharjo Tahun 2023, peserta seleksi yang dinyatakan Lolos Seleksi Uji Kompetensi Melalui Penggalian Potensi berdasarkan urutan huruf abjad sebagai berikut :

NO	NAMA	JABATAN SAAT INI
1	Bagus Imam Purnawanto, SE, MM	Kepala Bidang Pelayanan Pencatatan Sipil pada Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil Kabupaten Sukoharjo
2	Feriyanti Suminto, SE, M.Si	Kepala Bagian Umum Sekretariat Daerah Kabupaten Sukoharjo
3	Joko Purwanto, S.Sos, M.Si	Kepala Bagian Organisasi Sekretariat Daerah Kabupaten Sukoharjo

3. Peserta seleksi yang dinyatakan Lolos Seleksi Uji Kompetensi Melalui Penggalian Potensi berhak mengikuti Tahapan Presentasi Uji Gagasan/Makalah dan Wawancara yang akan diselenggarakan pada :

Hari : Sabtu

Tanggal : 18 Februari 2023

Waktu : Pukul 07.30 WIB s.d selesai

Tempat : Swiss Belhotel Solo

Jl. Ahmad Yani Nomer 45, Gilingan Kecamatan Banjarsari Surakarta

Ketentuan : a. peserta seleksi mengenakan pakaian kemeja putih lengan panjang, berdasi dan bawah gelap (bukan *jeans*);
b. peserta seleksi wajib mengenakan masker dan mematuhi protocol pencegahan *Covid-19*;
c. peserta seleksi hadir 30 menit sebelum jadwal masing-masing peserta dan menyerahkan bahan paparan kepada sekretariat panitia seleksi;

4. Peserta yang tidak hadir sesuai waktu yang telah ditentukan, dianggap mengundurkan diri dan dinyatakan gugur; dan
5. Keputusan Panitia Seleksi Secara Terbuka dan Kompetitif Jabatan Pimpinan Tinggi Pratama Staf Ahli Bupati Bidang Kemasyarakatan dan Sumber Daya Manusia Kabupaten Sukoharjo Tahun 2023 bersifat mutiak dan tidak dapat diganggu gugat.

Demikian pengumuman ini disampaikan untuk menjadi perhatian.

Sukoharjo, 17 Februari 2023

PANITIA SELEKSI SECARA TERBUKA DAN KOMPETITIF
JABATAN PIMPINAN TINGGI PRATAMA
STAF AHLI BUPATI BIDANG KEMASYARAKATAN DAN SUMBER DAYA MANUSIA
KABUPATEN SUKOHARJO TAHUN 2023,

KETUA,



WIPODO, SH, MH